

「白ばかりだね～」と眺めていた朝顔に、赤や紫の花が咲き、色々とりのジース作りを楽しんでいます。今年は夏野菜の成長がゆっくりで、子どもたちは毎日畑の様子を見ても花が咲いた事を喜んだり、葉に元気がない事を心配したり…。花びらを込めてお世話を続けたお陰で、徐々に収穫も増え、給食に出てくる事を樂しみにしています。7月は泡あそびや、ボートペインティングなど、感触や友だちとイメージを共有してあそんだり、自分なりの目標を持ってアドバイスを楽しんでいます。今月もたくさんあそんで、たくさん食べて、しっかりと休息・水分補給を行いつながら、暑い夏を元気に過ごしたいと思います。



空には、もくもくと 大きな入道雲が見らるるだけです。眩しい太陽の陽射しと共に 本格的な 夏がやってきましたね！ 暑れにも負けず元気です
子どもたちは、 先月から始まった プール遊びも 大喜びで、水着への着替えもスムーズに。約束を守りながら思い思いに樂しい遊び。
3歳児さんは、遊びに、浮いてみたり、113cmでここに挑戦中です。
暑い日がまだ続いているうちに想や水分補給を十分とりながら元気に樂しく遊びたいと思います。



さくら(4・5さいじ)

梅雨が明け、キラキラまぶしい夏がやってきました。朝、7時頃の準備をしていると、「ホール、はい？」と嬉しそうに丁寧に答えてます。体や頭に水をかけてもらったり、カップに水を入れてジースやさんごっこを楽しむたりと太陽の光がホールの水に反射してきく組の天井がキラキラ光っていましたのを見つけ、「なに？」「キレイね～」と不思議そうにしています。これからも暑い日が続きますが、お友だちと一緒に遊ぶにはホール、水あそびを満喫し、よく食べよく寝て暑い夏を乗り切りたいと思います!!



うめ(2・3さいじ)

きく(1さいじ)